

Las dudas de Repetto sobre la devolución del préstamo de la reforma

Andrea Repetto, economista y directora de la Escuela de Gobierno de la Universidad Católica, expresó esta mañana una serie de dudas sobre la reforma de pensiones del Gobierno.

La economista puntualizó en entrevista con T13 Radio, que aún hay dudas, "muchas de las cosas que se está discutiendo no han sido suficientemente detalladas como para formarse una opinión. Y espero que también tengan un informe financiero". A esto, agregó que "seamos cuidadosos con lo que viene, porque aquí estamos haciendo compromisos de muy largo plazo y de muchos recursos que tienen implicancias fiscales".

En relación al préstamo al Estado que contiene el proyecto, la experta manifestó que "cuando decimos que vamos a hacer un préstamo, las personas le van a prestar al Estado, es porque el Estado no tiene plata. ¿Cuándo va a tener esa plata? ¿De dónde la va a sacar? En la medida que no tengamos claridad sobre eso, deberíamos avanzar con más cuidado, ojalá hoy día las indicaciones vengan con ese informe financiero".

Finalmente expresó que el aumento en le edad de jubilación de las mujeres puede ser un tema a discutir, pero para eso se debe poner foco en el mercado laboral femenino.



Andrea Repetto,
economista y
directora de la
Escuela de
Gobierno de la
Universidad
Católica